

Una conductora choca contra un árbol y abandona el coche porque "llevaba prisa por llegar al aeropuerto"

24/07/2015



El vehículo ha sido trasladado al depósito municipal | Jesús Cruces

Una conductora ha perdido el control de su vehículo esta tarde y, tras chocar contra un coche que se encontraba estacionado, se ha estrellado contra un árbol. Fuentes de la Policía Local han asegurado que tras el accidente, la joven conductora ha sacado tranquilamente su equipaje del maletero y ha explicado, sorprendiendo a los viandantes que se encontraban en el lugar, que se marchaba porque "llevaba prisa por llegar al aeropuerto o perdería un avión" y que sería un amigo quien se haría cargo del coche. Este suceso se ha producido sobre las 17:30 horas en la calle Virgen de los Desamparados,

número 20, frente a la Plaza de Toros de Elda. Por suerte no ha habido que lamentar daños personales, solo materiales: los dos coches y una motocicleta que también se encontraban aparcada en la vía.

Cuando agentes de la Policía Local se han personado en el lugar del accidente han esperado aproximadamente durante 30 minutos a que llegase el supuesto amigo, al no aparecer, han llamado a una grúa para trasladar el vehículo, un Peugeot plateado, al depósito municipal. La titular del coche, y probablemente la conductora en el momento de los hechos, es una mujer de nacionalidad

rumana de 33 años.

Fuentes de la Policía Local destacan que la hipótesis más probable es que la conductora haya perdido el control al utilizar el teléfono móvil al volante, lo que ha provocado que chocase contra un coche estacionado, el cual se ha desplazado unos metros hacia adelante por el impacto, provocando que este segundo vehículo colisionase contra una motocicleta que también estaba aparcada. El Peugeot ha seguido en línea recta hasta impactar contra el árbol, donde ha permanecido hasta que una grúa lo ha trasladado a las dependencias municipales.

